

認定こども園ほっこう
園長 武田 晴彦

風が心地よい頃となり、子ども達も園庭や公園で気持ち良さそうに歓声を上げて楽しんでいます。
さて、6月の目標は、子ども達の発信する心の声をキャッチしながら「ルールを知る」「共に遊ぶ」経験を広げていければとしています。一人遊びから二人、三人と遊びの共有が出来ていく事は発達の順序性ののりとしたものです。人は群れとして文化を形成してきました。園生活という場がそうした経験の獲得ができるものと考えています。

「Let's play it by ear.」これ文は「臨機応変にいこうよ」や「出たところ勝負」というニュアンスの決まり文句ですが、この文の語源は「play it by ear」直訳すると「耳によって演奏する」ということになり、これは音楽家が楽譜なしで音楽を聴くだけで演奏できるということからきています。

ジャズのようにお互いの音を聞きあって1つの曲を演奏し聞き手にメッセージを伝える妙技はまさにここからきているようです。もともと合奏することは相手の音をいかに聞いて自分の演奏をするかということ事が大切な事なのです。

私たちも、聞くことを大切にして日常生活の忙しい中でつい自分が優先で相手のことに耳を傾ける事を忘れがちになってしまっているのではないのでしょうか、

Let's play it by ear. 「臨機応変にいこうよ」ということは、その場にマッチした行動をしようということ、どのくらい周りの状況を汲み取れるかで自分としての最善を出せるかということでしょうか。

子どもたちの声やしぐさから、発信されていることをよく「聴き分ける」心のアンテナの感度を上げて、かつ余裕をもって Let's play it by ear. といきたいものです。

日本の伝統的な視点から見ると、茶の湯で釜のお湯が煮えた時の音を「松風」と呼び、今、この一瞬を大切にするという、教えがこめられたたものですが「忙しい」とは「心を亡くす」と書きますが、松が風に揺れる音に気付くことは多分ないと思いますが、日々の忙しさに沢山の大切な事を見落とさないようにしたいと思います。



ほけんだより

子供のけがは体を動かしやすい服装で防ぎましょう

小さな子どもは、次のようなけがをしやすい特性があります。

- ・頭が重く、体のバランスが悪い
- ・夢中になると周囲に注意がいかない
- ・危険なことを予測できない

子どもの運動神経の発達には12歳頃までに完成すると言われており、小さい頃から体を動かすことは、その後の成長に欠かせません。園でも、外遊びなどで体を動かす機会をたくさん作っていきたいと思います。

「体に合った服」「足に合った靴」「爪を切りましょう」確認してみてくださいね

体に合った服と靴で元気にいっぱい遊びましょう

暑くなってきて汗をかく時期です！子どもに合った服装をえらびましょう！

服が
大きすぎま
せんか



靴のサイズ
は合っ
ていますか



体に合った靴の選び方～必ず試し履きを！

- ・かかとをしっかりと包む
- ・口が大きく開き、マジックベルトで調節しやすい
- ・つま先が広く、靴の先に5mm以上の余裕
- ・靴底が前から3分の1のところ(親指の付け根)で曲がる



◎ 5月の保育から ◎



暖かくなったと思ったら気温が低くなり、寒暖の差が大きかった5月でした。体調を崩す子どもも多く、熱が出たり、咳が止まらなかったり、胃腸炎になり不調が続いたり心配でしたね。でも成長と共に体調を崩しにくくなっていきますので今だけと思いこの時期を乗り切っていきましょう。今月もお散歩や園庭でたくさん遊ぶ事ができました。外遊びが大好きな子供たちは、外に行く用意が早いと先生たちからよく話を聞きますよ。幼児期は学校と違ってお勉強はありませんが、遊びの中からたくさんの事を学びます。子どもたちがいろいろな事を感じたり、考えたりできるよう様々な経験をさせてあげたいですね。

クロさんのマジカルショー

大道芸人のクロさんがやってきて、マジックやジャグリングショーを見せてくれました。不思議な世界に子供たちの目はキラキラしていました。もみじ組が参加できるマジックもあり楽しい時間を過ごしました。楽しかったね。



もみじ組全員で皿回しに挑戦。マジックかな？上手にできました

6月の行事予定



3日(火)親子遠足(3~5才児)

親子で遠足を楽しみましょう
今年はお網走テントランドに行きます
0才1才2才は通常保育です
詳しくは親子遠足のお便りをご確認ください。

4日(水)避難訓練

消防署職員が来園。
いろいろ教えてください

9日(月)縦割り保育の週

お天気の日にはシャボン玉遊びをします

10日(火)お誕生会

20日(金)7月お誕生写真撮影

26日(木)もみじ組と

こども園北進との交流会

もみじ組がこども園北進もみじ組と美幌キテラスに行って遊びます。バスと汽車にも乗りますよ。

7月の予定

盆踊り縁日 7月26日(土)予定

春の遠足に行きました

いつも来ている公園も遠足の日はなんだか楽しいね！



旬の食べ物

今はいつでも野菜や果物が食べられますが、食物には旬があります。旬とは自然の中で育てた野菜・果物・魚が栄養満点でおいしく食べられる時季の事です。食物によって旬は違います。今はビニールハウスや輸入品で一年中食べられますが旬の食物を味わってみましょう。 **桜の下でお花見弁当食べました**



こども園の畑

園庭に小さなこども園の畑があり、毎年もみじ組が菜園を行っています。今年は赤かぶ、ニンジン、枝豆、ピーマン、オクラを **早く大きくなあれ！** 植えることにしました。赤かぶは成長に合わせて観察日記を描く予定です。先日、枝豆と赤カブの芽が出てきましたよ。成長が楽しみです。



お願い

- ★ こども園の前は徐行運転をお願いします。
- お迎えの時に、玄関前で遊ぶと車との接触が心配されますので速やかに車に乗せましょう。
- ★ 気温が高くなってきますので半袖、半ズボン等の用意をお願いします。寒い時用の上着もお願いします。

